

Gilbert BAILLET
LE BENEVOLAT

Extrait du discours prononcé par M. Gilbert Baillet lors de la réunion qui s'est tenue chez notre Présidente, Georgina Cochu, à l'occasion de son départ du poste de Vice-Président de l'Association des Amis du Parc Naturel Régional.

«... Cette amitié manifestée est la marque d'un objectif commun qui touche à l'intérêt général de notre région dans ce qu'elle a de plus valorisant et la marque d'un travail d'équipe qui a mis notre association dans la position d'un acteur privilégié et reconnu. Il faut des associations comme la nôtre pour se préserver de la main mise de l'économie sur tous les rouages de la vie.

J'en profite pour faire quelques remarques sur le bénévolat :

- ❖ Défendre certaines valeurs dans l'intérêt général, c'est défendre ce que l'on a au plus profond de soi*
- ❖ Je pense que pour réussir, il faut le faire avec la plus grande détermination, avec une constance à toute épreuve et avec, bien sûr, de bons arguments quels que puissent être les partenaires concernés échappant ainsi à l'esprit partisan*
- ❖ L'intérêt personnel, l'égoïsme et l'opportunisme sont exclus de cette démarche si l'on veut être performants*

Les résultats obtenus sont ceux d'une équipe.»